

Avec 70 donneurs, le don du sang organisé le 12 mars a été un succès



Bénévoles et professionnels médicaux ont accueilli les donneurs dans la salle de la Grenette.

« Avez-vous voyagé en dehors du territoire français dans les dernières semaines ? » ; « Avez-vous été en contact avec un cas avéré de Covid-19 dans les 14 derniers jours ? ». Quelques questions ont été ajoutées au traditionnel questionnaire pré-don. En dehors de cela, le processus de don du sang est toujours le même, et les donneurs sont toujours plus que bienvenus.

Car l'Établissement Français du Sang (EFS) a toujours autant besoin de dons, qui sont

vitaux aux malades : 10 000 dons quotidiens sont nécessaires pour répondre aux besoins en France. Certains patients en réanimation en raison de la Covid-19 peuvent notamment avoir besoin de transfusions, indique l'EFS.

Afin de garantir la distanciation sociale dans la salle de la Grenette, les donneurs venus à la collecte organisée le vendredi 12 mars dernier étaient invités à s'inscrire sur le site Internet dédié mis en place. « Il y avait 75 créneaux disponibles, et ils ont

tous été réservés », se réjouit Daniel Millet, président de l'Amicale des donneurs de sang de Cousance. Au total, sur les 77 personnes qui se sont présentées, 70 donneurs ont pu être prélevés. Pour trois d'entre eux, il s'agissait de la première fois.

À Cousance, la prochaine collecte aura lieu le vendredi 14 mai à partir de 16 h. La randonnée pédestre prévue par l'Amicale, le 18 avril, a en revanche dû être annulée. [C.M.]